

## Tenientinos y sus familias impulsan jornada de forestación en el Jardín Infantil Dintrans

En el Jardín Infantil Dintrans, en Rancagua, tenientinos y tenientinas de la Dirección de Proyectos de Tranques y Relaves, de la Gerencia de Proyectos de Codelco División El Teniente, junto a sus familias, participaron en una jornada de plantación de una treintena de especies nativas en cuatro áreas del establecimiento. Denisse Cortés, ingeniera especialista, sostuvo que "nuestro proyecto, en general, está muy enfocado con el área de la sustentabilidad. Estos lineamientos, que parten con una motivación propia de los trabajadores de la dirección, están también en línea con la carta de valores de Codelco. Queremos un futuro con sustentabilidad".

Luz González, directora del establecimiento, valoró que "esta experiencia no solo contribuye al cuidado del medioambiente, sino que también fortalece el vínculo con redes locales, de quienes participaron con gran entusiasmo en esta actividad. Agradecemos profundamente esta iniciativa".

La iniciativa es parte del Programa de Voluntariados de la cuprífera, que promueve la participación activa de trabajadores(as) y colaboradores(as) en el desarrollo de las comunidades cercanas, al generar valor compartido mediante el compromiso social y ambiental.

Carlos Vásquez, supervisor de



Desarrollo Comunitario, explicó que "estamos constantemente participando en voluntariados que realizan nuestros trabajadores con la comunidad. Este tipo de actividades, además, refleja nuestro compromiso con generar triple valor en el territorio: económico, social y ambiental".

### EDUCACIÓN AMBIENTAL DESDE LA INFANCIA

Con una matrícula de 108 niños y niñas, el Jardín Infantil Dintrans cuenta con un sello ambiental y desarrolla un trabajo continuo en educación ecológica. En este marco, Codelco



División El Teniente colabora con el establecimiento en su iniciativa de forestación de espacios abiertos, mediante voluntariados y programas divisionales que cuentan con el apoyo de instituciones colaboradoras.

Cristian Aguilera, jefe de Programación y Control, relató que "estas actividades repercuten en un mayor desarrollo sustentable para la región. Esperamos que hayan sentido nuestro compromiso más allá de la operación, como parte de nuestro vínculo con la comunidad".

"Me sorprendió que este gesto se recibiera tan bien por parte de ellos. Es importante dejar una huella positiva en las comunidades donde operamos e

involucrar a nuestras familias", señaló Pablo Soto, jefe de Proyecto.

La jornada de plantación finalizó con la entrega de dulces y juguetes, instancia en la que voluntarios y voluntarias compartieron con los pequeños y pequeñas, con el objetivo de generar vínculos y seguir construyendo relaciones de confianza con la comunidad.



Voluntarios y voluntarias de la Gerencia de Proyectos de Codelco División El Teniente participaron en una plantación masiva de especies nativas. La actividad beneficia a una centena de niños y niñas del establecimiento.

